

Dunkelelfen

Das Nachtvolk

Von FunkyHeart

Kapitel 1: Prolog

**»Rot sei die Farbe der Vergeltung,
schwarz sei das Blut,
silbern sei das Licht,
welches das grausige
Tun sichtbar wird! «**

Dies sumnte eine Gestalt in dem dunkelsten Teil des Gebirges Rainans.
Doch sie war nicht allein!

Es heißt, dass einst ein ganzes Volk dort lebte. Das mächtige Volk der Dunkelelfen.
Sie galten als böse, heimtückisch und angeblich verschlangen sie sogar
Menschen...

Wer die alten Lieder sang, lockte sie aus ihren verborgenen Höhlen, sodass die
Menschen sich in ihre Häuser zurückzogen, wo sie sich sicher fühlten.
Dort erzählten sie ihrem Nachwuchs von diesem mysteriösen Volk und die Kinder
lauschten gebannt den Erzählungen.
Die Zeit verstrich und die Geschichten wurden als Hirngespinnste von verirrt
Wanderern abgetan.

Doch sie sollten feststellen wie sehr sie sich irrten...